



Rencontres départementales Découverte Rugby

publié le 04/10/2016

Une journée de découverte du rugby, organisée en partenariat avec l'UNSS départementale et le SAXV s'est déroulée le mercredi 28 septembre au collège Pierre Mendès France.

Quelques retours en images !



**BILAN PHOTOS - RUGBY—TOURNOI DU SAXV
SOYAUX—28 SEPTEMBRE 2016**

Merci aux élèves venus en nombre, aux collègues accompagnateurs pour l'animation des ateliers et au club du SA XV et son éducateur, Denis GIBERT, pour l'organisation générale...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.